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24 марта 2010 года руководитель Федеральной антимонопольной службы (ФАС России)
выступил с приветственным словом к участникам Форума - выставки "Госзаказ-2010".

"Система госзакупок в Российской Федерации, особенно с учетом введения электронных
аукционов, уникальна. Россияне могут гордиться системой госзаказа так же, как и
нашими достижениями во многих областях науки и культуры", - заявил руководитель ФАС
России.

При этом глава ФАС России отметил, что "главной ценностью системы госзаказа
являются люди, которые поверили в нее, которые вкладывают свои силы и таланты в ее
развитие".

"Заниматься этой работой еще год назад означало идти против течения. Это означало
реально осуществлять борьбу с коррупцией, выступать за раскрытие гражданам полной
информации о том, что, как и за сколько закупают органы власти для собственных нужд",
- считает И.Артемьев.
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